

**CLAUDIA
BOLAÑOS**

SEPA LA BOLA

Aspirantes para el 2024



Así como los aspirantes presidenciales, los que quieren contender por la capital del país en 2024, también han comenzado a hacer su trabajo para que su nombre esté impreso en las boletas electorales.

Por el PRI son tres los que han levantado la mano: los diputados federales Xavier González Zirión, Cynthia López Castro y el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, más los que se acumulen.

Sin embargo, González Zirión, también buscaría que Movimiento Ciudadano, partido al que cree convencer si es, él el candidato, se sume a un gran acuerdo, para formar el primer gobierno de coalición en la Ciudad de México.

Eso permitiría tener un gobierno verdaderamente eficiente, en donde las decisiones sean solamente medidas en el beneficio de los ciudadanos, con el 50 por ciento de las posiciones para los diversos partidos que participen la coalición de forma perfectamente proporcional a los votos con los que colaboren para lograr su triunfo, contempla.

El otro 25 por ciento sería para miembros de la sociedad civil, los más prominentes y especializados en cada uno de sus rubros, y 25 por ciento quedaría para selección del Jefe de Gobierno, en este caso él.

Dice que no tiene cola que le pisen, ni averiguación previa u oculta.

Antes tendremos que ver si el PAN, partido que sigla, hace posible que haya reglas claras y una forma para llegar al candidato ideal que cuente con el apoyo de todas las fuerzas políticas e incluso los miembros de la sociedad civil.

EBRARD SUMA APOYOS

Una de los aspirantes presidenciales de Morena que también va sumando apoyos de manera abierta, es Marcelo Ebrard.

En Puebla ciudadanos convocaron en municipios cabecera en la entidad, a 16 conferencias de prensa simultáneas para anunciar su apoyo al canciller en sus aspiraciones por suplir a Andrés Manuel López Obrador.

Exigen, además de piso parejo en la contienda, que las encuestas se abran a toda la ciudadanía y a mexicanos en el extranjero y la renuncia a los cargos públicos en julio.

Eso sería ideal para dar igualdad a la contienda.

A los ciudadanos también los acompañaron varios diputados federales, entre los que destacan Juan Carlos Natale, Tony Natale, Julieta Vences y Miguel Carrillo.



Y Sepa La Bola... pero la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) vive una nueva etapa en la que quedó atrás la complacencia, el mediatismo y el aplauso por coincidencia ideológica.

La ministra Norma Piña ha posicionado su figura en muy poco tiempo, sin duda, con la exposición de una figura independiente y autónoma que con ella ya caracteriza al Poder Judicial de la Federación.

Su designación como titular del Alto Tribunal no obedece en lo más mínimo a la figura del Ejecutivo, se mantuvo al margen de la decisión, sino que se trató de un acto interno con absoluta libertad y autogobierno.

El proceso quedó blindado y surgió el sentir real de los ministros que tomaron la decisión de no repetir una presidencia individualista, alejada del espíritu jurídico y preocupada más por el relumbrón mediático, se dice.

Por esa razón, se podría decir que la ministra Piña ha actuado con absoluto respeto e independencia a sus pares de los otros dos Poderes de la Unión.

El no levantarse ante el Presidente Obrador en el evento del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución Mexicana, puede leerse de distintas maneras, pero una de ellas que poco se ha señalado es la etiqueta política que no obliga a que una mujer se ponga de pie al saludar a uno de sus pares, y más siendo varón.